



KPÖ-Gemeinderatsklub
8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin DI **Christine Braunersreuther**

Dienstag, 15. März 2016

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 25. Februar 2016

An Herrn Mag. (FH) Mario Eustacchio

Betrifft: Fahrradabstellplatz am Südtirolerplatz

Graz wird immer wieder als Fahrradstadt bezeichnet. Deshalb ist unverständlich, dass die Anzahl gesicherter Abstellplätze für Räder kaum erweitert, sondern zum Teil sogar wesentlich reduziert wird. So geschehen etwas bei der VHS, wo sowohl in der Hans-Resel-Gasse wie auch in der Strauchergasse die Zahl der Fahrradbügel reduziert und dies trotz Versprechens der Verkehrsabteilung nicht rückgängig gemacht wurde. Weitere Einbußen an Abstellplätzen gab es am Südtirolerplatz mit der Schaffung des neuen Gastgartens für das Kunsthauscafé.

Erst nach einem einstimmigen Bezirksratsbeschluss im Juni 2015 wurden am Südtirolerplatz wieder Fahrradschnecken aufgestellt. Für den Weihnachtsmarkt wurden diese jedoch auf die gegenüberliegende Seite der Gleise verlegt und danach nicht, wie ursprünglich versprochen, wieder an ihren ursprünglichen Standort zurückversetzt.

Dass die Fahrradschnecken am neuen Ort stark genutzt werden, aber trotzdem regelmäßig auf der Seite des Kunsthauses ein wahres Chaos an abgestellten Fahrrädern herrscht, das nicht nur FußgängerInnen, sondern auch Einsatzkräfte bei der Einfahrt in die Mariahilferstraße behindert, zeigt deutlich: Die Zahl der Abstellplätze für Räder am Südtirolerplatz muss aufgrund der hohen Nutzungsfrequenz erhöht werden.

Daher richte an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Frage

Sind Sie bereit zu veranlassen, dass das Angebot an Fahrradabstellplätzen am Südtirolerplatz entsprechend der hohen Nutzungsfrequenz erweitert wird?